

ZERTIFIKAT

Die Österreichische Gesellschaft für Qualitätssicherung und Qualitätsmanagement in der Medizin GmbH bestätigt, dass die Ordination

Dr. Sylvia Mirus

Sponheimerstraße 2, 9300 St. Veit an der Glan

im Rahmen des angegebenen und evaluierten Leistungsspektrums im Ausmaß des angebotenen Teilbereichs der Fachrichtungen Innere Medizin, Allgemeinmedizin, Innere Medizin und Kardiologie den Vorgaben der Qualitätssicherungsverordnung 2018 entspricht.



Mag. Wolfgang Moritz
Geschäftsführer
ÖQMED GmbH



Präs. Dr. Artur Wechselberger
Leiter des Referates für
QS und QM der ÖÄK



a.o. Univ.-Prof. Dr. Thomas Szekeres
Präsident der
Österreichischen Ärztekammer

